

<p><i>Стамблер И.С.</i> Илья Ильич Мечников — основатель науки о долголетии и один из основателей современной медицины: в честь 170-летия</p>	207	<p><i>Stambler I.S.</i> Elie Metchnikoff — the founder of longevity science and a founder of modern medicine: In honor of the 170th anniversary</p>
<p><i>Маклакова И.Ю., Ястребов А.П., Гребнев Д.Ю.</i> Изменение морфометрических и цитологических показателей селезенки при острой кровопотере на фоне введения стволовых клеток</p>	218	<p><i>Maklakova I.Yu., Yastrebov A.P., Grebnev D.Yu.</i> Changing of the morphometric and cytological indexes of the spleen in the condition of acute blood loss on the background of stem cells insertion</p>
<p><i>Чотчаева З.Х., Щеглова Е.В., Боева О.И., Хайт Г.Я., Магазинок Т.П., Рогова С.Ш., Байкулова М.Х., Лайпанова А.И.</i> Сывороточная концентрация и генетический полиморфизм матриксной металлопротеиназы 9 и тканевого ингибитора матриксных металлопротеиназ 1-го типа при сенильном аортальном стенозе</p>	222	<p><i>Chotchaeva Z.Ch., Shcheglova E.V., Boeva O.I., Hait G.Y., Magazinyuk T.P., Rogova S.Sh., Baikulova M.Ch., Laipanova A.I.</i> Matrix metalloproteinase 9 and tissue inhibitor of matrix metalloproteinases type 1 serum concentrations and genetic polymorphism in senile aortic stenosis</p>
<p><i>Шривастава И., Тукрал Н., Хасийя Я.</i> Генетика возрастных заболеваний человека</p>	228	<p><i>Srivastava I., Thukral N., Hasija Y.</i> Genetics of human age related disorders</p>
<p><i>Вайсман Н.Я., Евгеньев М.Б., Голубовский М.Д.</i> Множественные аллели транскрипционного фактора генов теплового шока оказывают влияние на выживаемость <i>Drosophila melanogaster</i> при неблагоприятных условиях среды</p>	248	<p><i>Weisman N.Ya., Evgen'ev M.B., Golubovskiy M.D.</i> Various alleles of <i>hsf</i> heat-shock transcription factor of <i>Drosophila melanogaster</i> increase viability of its carriers in unfavorable environments</p>
<p><i>Губин Д.Г., Вайнерт Д.</i> Динамика временной организации в процессе старения. 1. Центральные и периферические механизмы</p>	257	<p><i>Gubin D.G., Weinert D.</i> Temporal order deterioration and circadian disruption with age. 1. Central and peripheral mechanisms</p>
<p><i>Савченко Р.Г., Костылева С.А., Одинокоев В.Н., Ахметкиреева Т.Т., Беньковская Г.В.</i> Стрессо- и геропротекторные свойства 20-гидроксиэктодизона и его производных</p>	269	<p><i>Savchenko R.G., Kostyleva S.A., Odinokov V.N., Akhmetkireeva T.T., Benkovskaya G.V.</i> Stress-and gero protective properties of 20-hydroxyecdysone and its derivatives</p>
<p><i>Мендель О.И., Лучихина Л.В., Мендель В.</i> Старение и остеоартроз. Хроническое неспецифическое воспаление как связующее звено между старением и остеоартрозом (обзор)</p>	274	<p><i>Mendel O.I., Luchihina L.V., Mendel W.</i> Aging and osteoarthritis. Chronic nonspecific inflammation as link between aging and osteoarthritis (review)</p>
<p><i>Внуков В.В., Панина С.Б., Кролевец И.В., Милутина Н.П., Ананян А.А., Забродин М.А., Плотников А.А.</i> Особенности окислительного стресса в крови и синовиальной жидкости при гонартрозе</p>	284	<p><i>Vnukov V.V., Panina S.B., Krolevets I.V., Milutina N.P., Ananyan A.A., Zabrodin M.A., Plotnikov A.A.</i> Features of oxidative stress in the blood and the synovial fluid associated with knee osteoarthritis</p>
<p><i>Кыткова О.Ю., Гвозденко Т.А., Веремчук Л.В.</i> Особенности взаимосвязей гомеостатических систем как показателей адаптивных перестроек у пожилых</p>	290	<p><i>Kytikova O.Yu., Gvozdenko T.A., Veremchuk L.V.</i> Features of interrelations of homeostatic systems as indicators of adaptive reorganizations in elderly</p>
<p><i>Мальшев М.Е., Лобейко В.В., Иорданишвили А.К.</i> Иммунные показатели слюны у лиц разного возраста, проживающих в Санкт-Петербурге и Ленинградской области</p>	294	<p><i>Malyshev M.E., Lobeyko V.V., Iordanishvili A.K.</i> Immune parameters of saliva in persons of different age residing in St. Petersburg and Leningrad region</p>
<p><i>Дюков Е.В., Бачинская Н.Ю., Холин В.А., Коляда А.К., Вайсерман А.М.</i> Генетические и эпигенетические детерминанты болезни Альцгеймера</p>	299	<p><i>Dyukov E.V., Bachinskaya N.Yu., Cholin V.A., Kolyada A.K., Vaiserman A.M.</i> Genetic and epigenetic determinants of Alzheimer's disease</p>

- | | | |
|--|-----|---|
| <p><i>Смольников А.В., Козлов К.Л., Качесов Э.Ю., Тишко В.В., Олексюк И.Б.</i>
Опыт каротидного стентирования в острый период ишемического инсульта у пациентов пожилого и старческого возраста</p> | 307 | <p><i>Smolnikov A.V., Kozlov K.L., Kachesov E.Yu., Tishko V.V., Oleksyuk I.B.</i>
Carotid stenting experience in the acute phase of ischemic stroke in patients of elderly and senile age</p> |
| <p><i>Кирилина С.И., Сирота В.С., Первухин С.А., Прохоренко В.М., Павлов В.В., Баитов В.С.</i>
Оценка энергопотребности и роль нутритивной поддержки у пациентов старческого возраста с кишечной недостаточностью при ортопедических операциях высокой степени риска</p> | 316 | <p><i>Kirilina S.I., Sirota V.S., Pervukhin S.A., Prokhorenko V.M., Pavlov V.V., Baitov V.S.</i>
Assessment of energy needs and the role of nutritional support in senile patients with intestinal failure in orthopedic surgery of high risk</p> |
| <p><i>Кутафина Н.В., Медведев И.Н.</i>
Тромбоцитарная агрегация у клинически здоровых лиц второго зрелого возраста, проживающих в Курском регионе</p> | 321 | <p><i>Kutafina N.V., Medvedev I.N.</i>
Platelet aggregation in clinically healthy persons of the second coming of age living in the Kursk region</p> |
| <p><i>Оракова Ф.Х., Инарокова А.М., Рамазанова К.А., Семёнова И.Л.</i>
Динамика показателей суточного мониторинга артериального давления у больных пожилого возраста с бронхиальной астмой</p> | 326 | <p><i>Orakova F.H., Inarokova A.M., Ramazanova K.A., Semenova I.L.</i>
Dynamics of twenty-four hour monitoring of blood pressure in elderly patients with bronchial asthma</p> |
| <p><i>Башкирёва А.С., Качан Е.Ю., Кулапина М.Э.</i>
Психофизиологические маркеры ускоренного старения у работающих во вредных условиях. Сообщение I. Возрастные изменения кратковременной памяти</p> | 329 | <p><i>Bashkireva A.S., Kachan Ye.Yu., Kulapina M.E.</i>
Psycho physiological markers of accelerated aging among those working with occupational hazards. Communication I. Age-related changes in short-term memory</p> |
| <p><i>Башкирёва А.С., Качан Е.Ю., Кулапина М.Э.</i>
Психофизиологические маркеры ускоренного старения у работающих во вредных условиях. Сообщение II. Возрастные изменения функции внимания</p> | 336 | <p><i>Bashkireva A.S., Kachan Ye.Yu., Kulapina M.E.</i>
Psycho physiological markers of accelerated aging among those working with occupational hazards. Communication II. Age-related changes in the function of attention</p> |
| <p><i>Баллюзек М.Ф., Машкова М.В., Степанов Б.П.</i>
Кахексия — комбинированный, универсальный метаболический синдром и другие причины потери массы тела в старости</p> | 344 | <p><i>Ballyuzek M.F., Mashkova M.V., Stepanov B.P.</i>
Cachexia as a complex metabolic syndrome and other causes of weight loss in elderly</p> |
| <p><i>Григорьева И.А., Биккулов А.С.</i>
Старость, здоровье, активное долголетие и смысловой контекст их упоминания в социальных сетях</p> | 354 | <p><i>Grigoryeva I.A., Bikkulov A.S.</i>
Aging, health and active longevity: semantic context of their mentioning in social networks</p> |
| <p><i>Есилов А.Б., Калашишникова Н.П.</i>
Технологии социальной работы с пожилыми мигрантами: международный опыт и казахстанская практика</p> | 360 | <p><i>Yessilov A.B., Kalashnikova N.P.</i>
Technology of social work with elderly migrants: International experience and Kazakhstan practice</p> |
| <p><i>Соловьёв А.Г., Новикова И.А., Местечко В.В.</i>
Диагностика когнитивной сферы у лиц пожилого возраста</p> | 366 | <p><i>Soloviev A.G., Novikova I.A., Mestechko V.V.</i>
Diagnosis cognition in elderly</p> |
| <p><i>Заплутанов В.А., Спикина А.А., Белов В.Г., Парфёнов Ю.А., Ермишин Е.В.</i>
Возрастная специфика метаболической терапии алкогольной зависимости у пациентов пожилого возраста с учетом их акмеологических особенностей</p> | 374 | <p><i>Zaplutanov V.A., Spikina A.A., Belov V.G., Parfyonov U.A., Ermishin Ye.V.</i>
Age-specific metabolic therapy for alcohol dependence in elderly patients with regard to their akmeological features</p> |
| <p><i>Якушин М.А., Дровникова Л.В.</i>
Тактика ведения пациентов старших возрастных групп с учетом возрастной полиморбидности</p> | 381 | <p><i>Yakushin M.A., Drovnikova L.V.</i>
Treatment strategy for patients of older age groups in view of age polymorbidity</p> |

<i>Круглов Л.С., Малкова Е.Е., Гнездилов А.В.</i> Психогенно спровоцированные депрессии в пожилом и старческом возрасте: клинические характеристики, особенности актуальных психотравмирующих ситуаций и системы отношений	387	<i>Kruglov L.S., Malkova Ye.Ye., Gnezdilov A.V.</i> Stress-induced depression in old age: clinical characteristics, peculiarities of the psychogenic situations and of relationships system
<i>Иорданишвили А.К., Чёрный Д.А., Янковский В.В., Орлов А.К., Дробкова К.О.</i> Распространенность некариозных поражений твердых тканей зубов у взрослого человека в разные возрастные периоды	393	<i>Iordanishvili A.K., Chernyj D.A., Jankovskij V.V., Orlov A.K., Drobkova K.O.</i> Prevalence of non-cariou cervical lesions and abfractions of dental hard tissues in an adult in different ages

Исправление:

В журнале «Успехи геронтологии» (2015, т. 28, № 1) на стр. 109 фамилию первого автора читать: *О.Л.Барбараш*, на стр. 117 читать: *О.Л.Barbarash*.
Приносим автору извинения за допущенную ошибку.